

秋も深まり日が短くなってまいりました。街路樹が秋色に染まっています。11月16日、文化祭を開催いたしました。ご参加くださった皆様ありがとうございました。当日は天気こそ良かったものの風が強く、急遽会場を室内へと移動しました。フロア内混み合ってしまうご迷惑をお掛けしましたが、皆様の笑顔もたくさん見られ、大変うれしい一日となりました。ボランティアの皆様や地域の皆様にも協力していただき大変ありがとうございました。当日の様子は号外として近日中に発行いたします。楽しみにしててくださいね。

さて今年も残す所後一カ月少々となりました。年号が変わり、大きな節目となった一年でしたね。令和最初の年の瀬です。これから寒さも増して来ますが、体調を崩さないようにして行きましょう！！

9月10月の活動報告

浅羽北コミセン祭り

9/21 浅羽北コミセン祭りに参加して来ました。今年は利用者の皆様が制作して下さった作品も出展させていただきました。どれも力作ばかりで「どうやって作ったの?」「すごいね!」など、会場でもたくさん声を掛けていただきました。当日は駐車場を近くにさせていただいたり、車イスと一緒に押していただいたりと、会場の皆様にも大変お世話になりました。また来年も参加したいですネ!



お祭り見学



台風19号の影響で一日だけになってしまいました。今年も馬場地区の屋台が宝寿様の駐車場に来てり、一緒に見学させていただきました。子供さん達の手古舞も可愛かったですネ!



お散歩便り

ひなた周りには、軽弁道路を始め、田んぼ、川など自然もいっぱい、お散歩にはうってつけのコースがたくさんあります。爽やかな秋空の下、外へ出ると気持ちも明るくなりますね、途中でからすうりや山茶花の花など秋らしい草花にも出会いました。



さつまいも収穫



6月に植えたさつまいもを収穫しました。少々小ぶりですが、甘いお芋が取れました。少し天日にあててから、蒸しパンにさせていただきました。



行事予定

11/20	あゆみ園 園児さん来園	11/27	りんごグループ カラオケボラン
11/25	ゆずり葉 ボランティア	12/23.24	クリスマス会
		12/31	大晦日

インフルエンザが流行する季節となりました。手洗い、うがいを意識的に行なって行きましたら予防接種もお願い致します。



たが
下さ



よ！



ティア

よう出来